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COMISIÓN DE PLANIFICACIÓN, PRESUPUESTO, 
DESARROLLO URBANO Y OBRAS PÚBLICAS

Presidente: Reg. Efrain Felipe Gallegos Quispe

Vicepresidente: Reg. Richard Callomamani Gutiérrez

Secretaria: Reg. Marina Paula Condori Mamani

COMISIÓN DE POBLACIÓN, SALUD, SANEAMIENTO
GESTIÓN AMBIENTAL Y DEFENSA CIVIL

Presidente: Reg. Richard Callomamani Gutierrez

Vicepresidente: Reg. Efrain Felipe Gallegos Quispe

Secretaria: Reg. Catherine Paola Chavez Huyhua

COMISIONES ORDINARIAS

COMISIÓN DE PROGRAMAS SOCIALES, 
PARTICIPACIÓN VECINAL, EDUCACIÓN, CULTURA
DEPORTE, RECREACIÓN Y TURISMO

Presidente: Reg. Catherine Paola Chavez Huyhua

Vicepresidente: Reg. Juan Pedro Paria Galelgos

Secretario: Reg. Efraín Felipe Gallegos Quispe

COMISIÓN DE ABASTECIMIENTO, PRODUCCIÓN
Y COMERCIALIZACIÓN Y EQUIPO MECÁNICO

Presidente: Reg. Marina Paula Condori Mamani

Vicepresidente: Reg. Richard Callomamani Gutierrez

Secretario: Reg. Efrain Felipe Gallegos Quispe

COMISIÓN DE TRANSPORTE COLECTIVO,
TRÁNSITO Y SEGURIDAD CIUDADANA

Presidente: Reg. Juan Pedro Paria Gallegos

Vicepresidente: Reg. Catherine Paola Chavez Huyhua

Secretaria: Reg. Marina Paula Condori Mamani

COMISIÓN ESPECIAL DE FIESTAS

Presidente: Reg. Efrain Felipe Gallegos Quispe

Vicepresidente: Reg. Richard Callomamani Gutiérrez

Secretaria: Reg. Marina Paula Condori Mamani

COMISIONES ESPECIALES

COMISIÓN ESPECIAL DE PROTOCOLO 
Y REPRESENTACIÓN

Presidente: Reg. Juan Pedro Paria Gallegos

Vicepresidente: Reg. Marina Paula Condori Mamani

Secretario: Reg. Richard Callomamani Gutierrez

COMISIÓN ESPECIAL DE VEEDORES

Presidente: Reg. Richard Callomamani Gutierrez

Vicepresidente: Reg. Catherine Paola Chavez Huyhua

Secretario: Reg. Efrain Felipe Gallegos Quispe

COMISIÓN ESPECIAL DE LICITACIÓN

Presidente: Reg. Marina Paula Condori Mamani

Vicepresidente: Reg. Richard Callomamani Gutiérrez

Secretaria: Reg. Catherine Paola Chavez Huyhua

COMISIONES ORDINARIAS Y ESPECIALES 
DEL CONCEJO MUNICIPAL - 2025

La Municipalidad Provincial Jorge Basadre bajo el 
liderazgo de nuestro alcalde Abg. Julio Dávalos Flores, se 
caracteriza por ser un gobierno de puertas abiertas, 
comprometido con la atención directa a la población.

En esa línea, el alcalde provincial se desplazó junto a los 
funcionarios y equipo técnico hasta local comunal de 
Alto Camiara, donde se reunió con los vecinos para 
escuchar de primera mano sus inquietudes y problemas, 
y así poder dar respuesta oportuna a sus demandas.

Esta acción forma parte del esfuerzo continuo de la 
municipalidad por mantener un contacto directo con la 
población, garantizando que sus voces sean escuchadas 
y sus necesidades sean atendidas.

Puente Camiara

GOBIERNO DE PUERTAS ABIERTAS

Alcalde provincial, Abg. Julio Dávalos Flores, escuchó a la población 
acerca de sus necesidades y problemáticas. 

Presentación del alcalde y funcionarios en la 
reunión con vecinos de Alto Camiara. 

TE ESCUCHAMOS
“Diálogos al servicio del vecino”
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Más de 200 niños y adolescentes
clausuraron con éxito Vacaciones Útiles

LOS BENEFICIAROS MOSTRARON SU TALENTO Y HABILIDADES DE LO 
APRENDIDO EN ESTAS VACACIONES ÚTILES 2025 

Con gran entusiasmo y talento, más de 200 niños y 
adolescentes participaron en la ceremonia de clausura de 
los talleres gratuitos de Vacaciones Útiles 2025, 
organizada por la Municipalidad Provincial Jorge Basadre 
a través de la Gerencia Municipal de Desarrollo Social y 
Servicios Públicos.

El evento tuvo lugar en el campo deportivo Villa Municipal 
y contó con la presencia del alcalde provincial, Abg. Julio 
Dávalos Flores, la regidora Lic. Catherine Chávez Huyhua , 
el alcalde del C.P. Pampa Sitana, Jhon Choque Benito , así 
como otras autoridades locales.

Durante el programa, los graduados demostraron lo 
aprendido en talleres de razonamiento matemático, 
razonamiento verbal, oratoria y poesía, dibujo y pintura, 
aprestamiento, inglés, fútbol, vóley y danza folclórica. Los 
talentosos niños y jóvenes basadrinos destacaron en la 
exhibición artística, académica y deportiva.

Asimismo, se llevó a cabo un emocionante partido 
amistoso de fútbol entre equipos de Locumba, Pampa 
Sitana y Camiara, sectores donde se desarrollaron los 
talleres, consolidando así el espíritu de integración y 
compañerismo entre los participantes.

Estudiantes y profesionales 
podrán acceder a educación virtual 

Buscando reforzar los conocimientos y brindarles 
facilidad para acceder a una educación a distancia por 
medio de las nuevas tecnologías, la Municipalidad 
Provincial en coordinación con la Universidad Da Vinci de 
México llevó adelante un importante evento dirigido a 
estudiantes del CEPU Municipal y profesionales de la 
comuna.

En ese sentido, alumnos de CEPU Municipal recibieron 
una charla de orientación vocacional y proyecto de vida; 
los profesionales del municipio fueron capacitados sobre 
Habilidades Blandas para el Sector Público, resaltando la 
importancia de la empatía y la comunicación para un buen 
desenvolvimiento en el desarrollo de sus labores.

La UDAVINCI cuenta con el respaldo de las instituciones 
Secretaria de Educación Pública de México SEP – 
(equivalente a la Sunedu) RVOES en todos sus programas 
de estudio, entre otros, que permitirá a cada alumno 
formarse en los sectores profesionales que ofrecen las 
mejores salidas profesionales del mercado.

Alcalde provincial, Abg. Julio Dávalos Flores
continúa apostando por la educación
superior a favor de jóvenes y adultos

Alcalde provincial, Abg. Julio Dávalos Flores, fue condecorado con 
una medalla a la excelencia, por parte de la UDAVINCI. 
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EDUCACIÓN SUPERIOR UNIVERSITARIA
EN LA PROVINCIA JORGE BASADRE

¡HISTÓRICO!

Un salto histórico para la educación, gracias a las 
gestiones del alcalde de la provincia Jorge Basadre, Abg. 
Julio Víctor Dávalos Flores, la descentralización de la 
educación superior universitaria es una realidad para 
todos los jóvenes y adultos. 

Esto en el marco de la alianza estratégica entre la 
municipalidad provincial y la Universidad Nacional Jorge 
Basadre Grohmann, donde se logró la extensión de las 
secciones universitarias en Locumba: Economía Agraria, 
Ingeniería Ambiental e Ingeniería en Industrias 
Alimentarias. 

Se aperturó el Centro Preuniversitario Municipal 
Basadrino, con el objetivo de que los jóvenes y adultos de 

la provincia reciban una preparación exclusiva para las tres 
carreras profesionales, con miras al examen de admisión 
Fase II del próximo 16 de marzo; contarán con docentes de 
amplia experiencia en preparación universitaria y 
catedráticos de la UNJBG.

Son más de 120 postulantes que fueron presentados en 
una ceremonia que encabezó el alcalde provincial, Abg. 
Julio Dávalos Flores acompañado por la vicerrectora 
Académica de la UNJBG, Dra. Adriana Luque Ticona, 
autoridades locales, funcionarios y trabajadores de la 
comuna basadrina. 

El CEPU Municipal se viene desarrollando en la I.E. 
Nuestro Señor de Locumba de lunes a viernes de 8:00 a.m. 
2:00 p.m.

El arte y la cultura
engalanó la ceremonia 

Estamos pensando en nuestros jóvenes, 
porque somos una provincia netamente 
agrícola y ganadera, con un proyecto
turís�co inmenso, pero anhelamos
te n e r p rofe s i o n a l e s  q u e  d i r i j a n 
n u e s t ra  p rov i n c i a  para  que los 
productos  que fabr icamos sean 
exportados fuera del Perú. Estamos 
seguros que tendremos grandes 
y exitosos profesionales. 

Estamos muy contentos porque vamos a 
poder acceder a la educación superior 
universitaria, cumplir nuestros sueños y ser 
el orgullo de nuestros padres. Es por eso que 
estamos muy agradecidos con el alcalde, por 
su gestión y privilegias para estudiar para de 
esta forma aportar en el desarrollo de 
nuestra provincia y del país.

ROY EDWING MAMANI JURURO
Estudiante del CEPU Municipal

Basadrino
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Iniciamos mejoramiento del sistema 
de riego en cacapunco y El Cairo

El alcalde provincial Abg. Julio Dávalos Flores colocó la 
primera piedra para la ejecución del proyecto 
“Mejoramiento del Servicio de Provisión de Agua para 
Riego del Sistema de Riego Menor Cacapunco y el Cairo 
del Comité de Usuarios Mirave del distrito de Ilabaya”, 
presupuestada en S/ 2 millones 447 mil 171.46.

Este proyecto se realiza con el objetivo mejorar la 
disponibilidad de agua para la actividad agrícola y 
dinamizar la economía de la población contribuyendo a la 
mejora de su calidad de vida. Además de brindar puestos 
de empleo temporal.

La ceremonia contó con la presencia de la regidora Lic. 
Catherine Chávez, los alcaldes de Ilabaya Ing. Juan 
Ordoñez del C.P. Mirave Ivan Quispe Mamani, la sub 
prefecta de Ilabaya Bach. Marisol Perca Mamani, el 
presidente de la Comisión de Usuarios del Sub Sector 
Hidraulico – Ilabaya Lizandro Ramos Perca y pobladores.

Entrega de motofurgones a
ganadores de Procompite

Buscando apoyar el emprendimiento de la población 
basadrina, el alcalde provincial Abg. Julio Dávalos Flores 
realizó en simbólica ceremonia, la entrega de 10 
motofurgones de una capacidad de 900 kg a la Asociación 
Agroindustria Montegrande, ganadores de Procompite 
2024.

D i c h o  g r u p o  q u e ,  f u e  b e n e f i c ia d o  c o n  u n  
cofinanciamiento de S/ 199 mil 960, se encuentra 
integrado por 10 agricultores del sector Valle de Cinto, 
quienes se dedican a la producción de palta, además de 
uva y zapallo.

Esta acción se efectúa en marco del cumplimiento del plan 
de negocio "Mejoramiento de la Postcosecha y 
Comercialización de Palta en la Asociación Agroindustria 
Monte Grande del distrito de Locumba". La adquisición les 
permitirá el traslado de la producción de plata y su 
posterior venta.

La entrega de estos bienes fue formalizada con la firma del 
acta por parte de la presidente de mencionada asociación 
Sra. Yovana Nancy Mamani López y el gerente municipal 
de Desarrollo Económico y responsable de Procompite 
Ing. José Cauna Paria. El evento concluyó con el brindis de 
honor a cargo de la regidora Lic. Catherine Chávez 
Huyhua.La máxima autoridad municipal Abg. Julio Dávalos 

señaló que, para que agricultores tengan los 
permisos de circular libremente, gestionará la 
emisión de brevetes para vehículos menores, 
además de trabajar para ejecutar obras para el 
desarrollo de la zona. “Vamos a crear el anexo de 
Monte Grande, para poder formular proyectos y 
cuenten con una plaza cívica, coliseo, local 
comunal y un PIET para sus menores hijos”.

Yovana Nancy Mamani López 

Agradecemos al alcalde provincial 
por la entrega de los motofurgones 
para la asociacón porque nos 
permitirá el  traslado de la 
producción de plata y su posterior 
venta.

TRANSFORMAN
BRASBRAS

TRANSFORMAN
que

Abg. Julio Dávalos Flores, en su discurso anunció que 
pronto iniciará el proyecto de la Plaza Principal de 
Mirave.
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Con el objetivo de brindar apoyo a pobladores para 
garantizar la producción agrícola y generar ingresos 
económicos, la Municipalidad Provincial Jorge Basadre a 
través continúa la ejecución del proyecto “Mejoramiento 
de los Servicios de Apoyo al Desarrollo Productivo en los 
Cultivos de Ají y Cebolla en las 9 localidades del distrito de 
Locumba.

Por medio de este proyecto, se viene beneficiando a 
agricultores de los sectores Aurora, Sitana, Piñapa, 
Locumba, Chaucalana, Sagollo, Chipe, Cinto y Conostoco, 
quienes reciben capacitaciones, así como asistencia 
técnica para mejorar sus cultivos.

Productores del Valle 
Locumba se benefician con 

proyecto ají y cebolla 

¡Priorizamos proyectos 
a favor de la población!

Con la participación activa de autoridades locales y 
población se desarrolló esta mañana el II Taller de 
Formalización de Acuerdos y Compromisos, y Elección del 
Comité de Vigilancia de Presupuesto Participativo 2026.

Durante el evento, se dio a conocer que el monto de 
presupuesto para proyectos en el presente años es de S/ 
17, 256,689, además se debatieron y priorizaron 
proyectos de infraestructura, culturales y de educación, 
importantes para el desarrollo de la provincia.

La nueva directiva quedo conformada por el Sr. Poyes 
Patricio Córdova Mamani, representante de la Asociación 
de Agricultores de la Cuenca de Locumba – Pampa Sitana; 
Sr. William Mamani Pilcomamani de la Asociación de 
Agricultores e Irrigación Valle Cinto; Sr. Rubén Elías Vega 
Sologuren, presidente de la Comisión de Usuarios Sub 
Sector Hidráulico Locumba y la presidente JASS – 
Chaucalana Santa Cristina Yufra Cáceres

el alcalde de la provincia Jorge Basadre, Abg. Julio Dávalos 
Flores, se reunió con el director de Admisión de la 
Universidad Nacional Jorge Basadre Grohmann (UNJBG), 
Ing. Fernando Velázquez Díaz, con el objetivo de 
coordinar acciones conjuntas para la realización del 
examen de admisión Fase II 2025.

Durante el encuentro, se abordaron temas logísticos, de 
seguridad y de infraestructura necesarios para garantizar 
el éxito de este importante proceso académico. Asimismo, 
se comprometieron a trabajar en estrecha colaboración 
para asegurar una organización eficiente y un ambiente 
adecuado para los aspirantes que participarán en este 
examen.

Locumba y UNJBG 
coordinan acciones para el
examen de admisión Fase II

El alcalde provincial Abg. Julio Dávalos Flores, en su 
calidad de presidente, juramentó a dos nuevos 
integrantes del Comité Provincial de Seguridad 
Ciudadana. Se trata del sub prefecto distrital Renato 
Castillo Ccallomamani y el director de la UGEL Jorge 
Basadre Dr. Rolando Quispeluza Mamani, quienes se 
comprometieron a trabajar para contribuir a la seguridad 
del distrito y el bienestar de la población.

La actividad contó con la participación de representantes 
de diferentes instituciones de la provincia, quienes dieron 
a conocer propuestas para implementar y modificar el 
Plan de Acción de Seguridad Ciudadana 2025.

Alcalde toma juramento a 
dos nuevos miembros 

de COPROSEC
La Municipalidad Provincial Jorge Basadre a través de la 
Sub Gerencia de Recursos Hídricos y Medio Ambiente 
realizó la limpieza y habilitación de 08 buzones de 
desagüe en el Centro Poblado de Pampa Sitana. 

Hasta el lugar se desplazó la Hidroyet adquirida por el 
Área Técnica Municipal (ATM), con la cual se efectuó el 
mantenimiento de las redes de alcantarillado, logrando 
retirar más de 50 m3 de aguas residuales.

De esta forma, el alcalde Abg. Julio Dávalos Flores 
reafirma su compromiso con atender las necesidades de la 
población, garantizar el cuidado del medio ambiente y 
evitar la contaminación.

Realizamos limpieza y 
rehabilitación de buzones de 
desagüe en CP Pampa Sitana
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¡TRABAJO Y DESARROLLO!

¡TRABAJO Y DESARROLLO 


	Página 1
	Página 2
	Página 3
	Página 4
	Página 5
	Página 6
	Página 7
	Página 8
	Página 9
	Página 10
	Página 11
	Página 12

